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2015年 6月16日（火） 第1254回　 委員会活動報告Part.1 通常例会 於：高幡不動尊客殿
■司　会　出席委員会　馬場弘融副委員長

■開会点鐘　会長エレクト　小島　明

■国歌　ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「茶摘」
　ソングリーダー　朝倉邦雄幹事

■親睦委員会　ニコニコ報告　藤野益夫委員長
　ニコニコメッセージ報告（内容後記）

■出席報告　出席委員会　馬場弘融副委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長エレクト　小島　明
1.次年度ガバナーノミ二－大槻様より2016～17年度の地
区研修リーダーに水野　功氏に就任をお願いしたいと文
書が来ています。ついては、当クラブに承認をお願いした
いという事です。
2.8月2日に行なわれる八王子東RCの創立35周年記念事
業「薪能」の招待状が来ていますので、私が出席します。
3.鹿島会員より退会届が来ております。病気療養中につき
体調が良くないため退会させていただきたいとの事です。
4.本日、各委員会の活動報告がありますが、水野ガバナー
エレクトより、各委員会で出来た事、出来なかった事等を次
年度の各委員長さんに申し送り書を作成して渡してくださ
い、事務局にも確認のため1通をとの要望がありました。

■幹事報告　幹事　邦雄
机に置いてあるチョコレートは、馬場会員のトルコ旅行
のお土産です。
1.8月2日に行なわれる八王子東RCの創立35周年記念事
業「薪能」の招待状が来ていますので、私も出席します。
2.第15回ひのよさこい祭実行委員会より協賛金の依頼
が来ています。ご協力下さい。
3.8月1日開催のローターアクト年次大会の案内が届いて
ます。
4.国際大会旅費と旅程の見積もりを取りました。名鉄観
光社でもホテルで異なります。小島会員の関係旅行社に
も依頼しています。来年に向けてホテルの予約も多く値
段は上昇気味で早めの予約がよいのではと思います。因
に名鉄観光社の見積もり期限はなるべく早めに申し込み

頂くとの条件です。
5.本日3時から第４回クラブ協議会が開催されます。

■委員会活動報告Part1　司会　　幹事　朝倉邦雄
●会場設営委員会　　平吹正義委員長
小島会員をはじめ多くの会員が例会前早くから会場設
営に来て下さり、閉会後も一致団結してご協力頂き早く
会場が片付きました。ありがとうございました。例会を、
楽しみながら学ぶ場にする演出ができたかについては皆
様の判断を仰ぎたいと思います。また、東京オリンピック
誘致のスピーチのようにゲスト・ビジターのおもてなしが
出来たかといえば、工夫が足りなかったかも知れませ
ん。課題として次年度SAAに申し送ります。

●親睦委員会　　　藤野益夫委員長
基本方針で会員と家族の交流を図り、楽しいクラブ運営
をと掲げました。例年どおり記念日の記念品贈呈、親睦
旅行、クリスマス会ができました。親睦旅行は朝倉幹事
におんぶにだっこでした。最終例会で、引き続きクラブの
財政の予算に組み込まれているニコニコ奨励の為、ニコ
ニコ大賞を発表します。

●クラブ広報委員会　河野和正委員長
11/22の多摩南グループのIMでクラブ推薦者のレポー
ト、1/13の水野ガバナーエレクト壮行会・2/24～25の地
区大会での揃いのスーツで出席、存在をPR、3/29スプリ
ングフェスタひのでチャリティコーヒー、4/19浅川クリー
ン作戦、4/25夢ふうせんBBQ交流会で赤ジャンパー着
用、幟・横断幕を掲げ存在をアピールできました。今期は
地域のメディアに社会奉仕活動を取材して貰えなかっ
た。私も日野市の会合で名刺を配りPRし会員増強をめ
ざしましたが結びつきませんでした。他委員会との協力
は満足する所までいきませんでした。

●米山奨学委員会　平　良信委員長
米山奨学事業の米山記念奨学会寄付金を含め3つの柱
は前期に達成できました。留学生との交流は実現しませ
んでした。米山奨学事業の理解を深めるため「ロータ
リーの友」の記事“米山だより”を紹介しました。また、
地区から米山奨学事業のCDを購入しましたが、紹介で
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きませんでした。事務局にありますのでご覧下さい。来
期の委員会に例会での観賞を申し送ります。

●幹事　朝倉邦雄
今期も基金の取り崩しを725千円計上しその他150万円
を支出に充てました。基金は500万円を割り込む事は確
実です。健全財政を組む上で最低でも30名の会員は必
要です。35名なら申し分ありません。委員会任せにせず
全員で取り組まねばと思います。

●飯森誠之会員
身体のあちらこちらで病が見つかり満身創痍で6月末で
退会します。ロータリーのメンバーとして活動できた事は
大変いい思い出になりました。

●馬場弘融会員
奉仕クラブ、JCどこでも組織の維持に苦慮しています。
いくつか一緒になってもいいのかなと思います。設立の
経緯がありますので簡単な事ではないかと思います。し
かし、どこかで誰かがいわなければならないのではない
でしょうか。例えば懇親会等で、飛火野だけの問題では
ありません。

◎会長エレクト　小島　明挨拶
最終例会で、水野さん推薦の長谷川さんを迎えたいと思い
ます。各委員会の委員長さんは申送書を作成して下さい。

ニコニコメッセージ
朝倉邦雄さん・・今月、満４５歳をむかえてしまいました。
濱田宣郎さん・・ホタル観賞、懇親会に今回は参加。久し

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1254回 27 17 6 － 4 85.18％

27 19 6 0 2 92.39％第1252回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん  本田さん  水野さん  渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日24,000円 累計1,214,600円
本年度目標額1,200,000円   達成率101.2％

ニコニコBOX

　　　　振りのホタルの灯良し、後の懇親会場も広々と
　　　　して明るく楽しい語らいができました。
梅田俊幸さん・・今日は、あじさいまつりで大変混んでい
　　　　ます。梅雨らしい天候ですが昨日の様に大気が
　　　　不安定なようですネ。気を付けてお過ごし下さい。
平吹正義さん・・一年間の会場設営、皆様のご協力あり
　　　　がとう御座いました。
河野和正さん・・やっと梅雨らしくなってきました。体に
　　　　は十分注意しましょう。
生沼通男さん・・境内のあじさいがきれいです。見物客が
　　　　大勢きています。
平　良信さん・・最近　アオダイショウ（へびの一種）を
　　　　見たと云う人が増えています。自然がなくなっ
　　　　ていくなかでも、しっかり生きているんですネェ。
藤野益夫さん・・“七重八重花は咲けども山吹の、実のひ
　　　　とつだになきぞかなしき”梅雨入りジメジメ蒸
　　　　し暑く気分が冴えませんが、アジサイが慰めて
　　　　くれます。

1259回 通常例会 1260回

高幡不動尊客殿

合同例会

高幡不動尊客殿 高幡不動尊客殿
7月14日 12：30 7月21日 12：30 7月29日 12：30

委員会活動計画発表Part2 ガバナー公式訪問
司会：日野RC担当

クラブ協議会
司会：小髙会員 司会：安西会員

1258回 通常例会

高幡不動尊客殿
7月7日 12：30

委員会活動計画発表Part1
司会：平会員

1257回 通常例会

♦トピックス
1.中国政府は4月25日のネパール地震で、エベレスト山頂が
「南西方向に3センチ移動した」とする観測データを明ら
かにしました。中国で測量や地図制作を統括する国家測絵
地理情報局が発表、国営新華社通信が6月15日伝えた。
2.6月15日群馬県伊瀬崎市・前橋などで突風発生、建物の
屋根や農作物に大きな被害をもたらす。
3.福岡県警は所得税法違反容疑で暴力団トップを再逮捕。
上納金の一部を暴力団トップの個人所得とみなし所得税
法違反容疑で立件するのは初めて。
4.18歳選挙権成立　6月17日参議院本会議で選挙年令を
「20歳」以上から「18歳以上」に引き下げる公職選挙法改

定が全会一致で可決され、成立した。来年夏の参議院選挙
から適用に。
5.サッカーの女子ワールドカップカナダ大会で連覇を狙う
日本代表は、16日エクアドルとのC組最終戦で勝利し同組1
位で通過。1次リーグ7位通過は初めて。　　
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